



Charly, ein stolzer 13 jähriger Kater wurde aufgrund seiner CNI zum Notfall. Seine Laborwerte waren komplett durcheinander geraten und nur noch eine Blutspende konnte sein Leben retten. Bereits 10 Stunden, nachdem der Notruf eingegangen ist, konnte bereits mit der Transfusion begonnen werden.

Der erhoffte Erfolg trat nicht sofort ein. Dann erreichte die Halterin von Charly auch noch ein schrecklicher Anruf: Man riet zur Einschläferung.

Als Sylvia am nächsten Tag in die Klinik fuhr, um diesen schweren Weg mit Charly zu gehen, gab es ein Wunder! Charly war wohlauf und seine Werte hatten sich über Nacht verbessert! Er darf leben und dies verdankt er seinem Spender Odin.

Der Erfahrungsbericht von allen Beteiligten ist [hier](#) zu finden.